

10 Port-Gentil

Victimes d'un incendie le 30 décembre 2016 au quartier Bac-Aviation

Les sinistrés reçoivent 20 millions de francs du gouvernement



Le Premier ministre Issoze Ngondet compatissant au sort...



... des sinistrés.

SYM

Port-Gentil/Gabon

EN détresse depuis le 30 décembre dernier, les dix-sept familles victimes d'un incendie à la veille du réveillon de la Saint-Sylvestre ont reçu, récemment, la visite du Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, venu leur remonter le moral et procéder à une évaluation des dégâts cau-

sés par les flammes. Dans le même temps, il leur a remis une enveloppe de 20 millions de francs, histoire de leur permettre de faire face à leurs besoins immédiats.

A la tête d'une délégation comprenant le ministre d'Etat en charge des Infrastructures, Jean-Pierre Oyiba, les ministres délégués au Budget Noël Mboumba, et en charge de la Prospective, Houangni Ambourou, Emmanuel Issoze Ngondet a déclaré aux

sinistrés: « Après l'incendie, le chef de l'Etat a été très affligé et affecté par ce sinistre insoutenable. Aussi, m'a-t-il chargé de venir rencontrer pour me rendre compte de la gravité des dégâts que vous avez subis et aussi vous exprimer la compassion du gouvernement et vous apporter notre solidarité. »

Le chef du gouvernement a saisi cette opportunité pour saluer la promptitude des autorités locales qui, selon lui, n'ont ménagé

aucun effort pour aller au chevet des sinistrés. Il a assuré les victimes de ce que « le gouvernement fera son devoir d'assistance à ces familles aujourd'hui sans abris et sans équipement. » Pour parer au plus pressé, le Premier ministre a mis à la disposition des intéressés une somme de 20 millions de francs, soit un million de francs pour chaque famille sinistrée et 3 millions de francs pour la propriétaire des maisons incendiées. Cet argent, a

expliqué Emmanuel Issoze Ngondet, devrait permettre aux bénéficiaires de faire face aux besoins urgents.

Il en a profité pour inviter les uns et les autres à ne pas céder au découragement et au désespoir car, a-t-il soutenu, « le gouvernement ne vous laissera pas tomber. »

Faisant d'une pierre deux coups, le Premier ministre et sa suite ont profité de leur séjour dans la capitale économique pour visiter

les édifices ayant subi des actes de vandalisme au lendemain de la proclamation des résultats de la Présidentielle du 27 août dernier.

En rappel, un incendie d'une rare violence, le 30 décembre 2016, au quartier Bac-Aviation, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, avait réduit en cendres plusieurs maisons. Les 17 familles qui y habitaient et la propriétaire des lieux avaient tout perdu.

Journée citoyenne

Le gouvernorat et la préfecture montrent le bon exemple



Le gouvernorat et ...



... la préfecture présentent désormais un visage rayonnant.



Les agents du gouvernorat en pleine manœuvre.

J-P.A.

Port-Gentil/Gabon

INSTAURÉE par le gouvernement, il y a quelques années, dans l'optique de rendre salubre notre environnement immédiat, la Journée citoyenne, malgré les efforts déployés par les autorités pour l'ancrer dans les habitudes des Portgentillais, ne rencontre toujours pas l'assentiment du plus grand nombre.

Cela s'est encore vérifié, samedi dernier. En parcourant la cité de l'or noir, nous avons vu les administrations publiques à l'œuvre. En effet, ce fut le



Une citoyenne nettoyant la devanture de son établissement commercial au centre-ville.

branle-bas de combat au gouvernorat et à la préfecture, où les agents de ces deux administrations publiques ont retroussé les

manches pour assainir l'environnement immédiat de leur cadre de travail: nettoyage à l'intérieur des bâtiments (bureaux et cou-



Des agents de la préfecture nettoyant l'environnement immédiat de leur cadre de travail..

loirs) et désherbage ici et là, à l'extérieur, puis nettoyage de la cour. Après des heures de dur labeur et d'intense activité

physique, l'objectif recherché à été atteint: le gouvernorat et la préfecture étaient dans un état de propreté acceptable. Aussi,

les usagers de ces deux entités administratives sont-ils agréablement surpris du visage rayonnant qu'elles présentent actuellement.

Pendant ce temps, rien ou presque n'est entrepris dans ce sens dans les quartiers, comme par le passé. On est donc loin de la prise de conscience du début. Pourtant, les enjeux de cette opération ne sauraient se démentir, puisqu'il s'agit de l'assainissement de notre espace de vie, afin de se mettre à l'abri de tout ce qui peut menacer notre santé, à l'instar des vecteurs de maladies que sont les rats, les cafards et autres serpents.